

Dirigentes de la centro — derecha y empresarios: Büchi debería hablar “ya” o, a más tardar, la próxima semana

El viaje de Hernán Büchi a Colombia dejó suspendida una vez más su respuesta a la creciente pregunta sobre si reconsiderará su decisión de no postular a la Presidencia.

Büchi regresa el 10 u 11 de julio, según él mismo dijo, pero mientras tanto las definiciones políticas de los partidos de la centro derecha siguen entabadas cerca del peligroso filo de los plazos.

“La Segunda” consultó a varios dirigentes políticos sobre cuál es la urgencia que atribuyen a la definición de Hernán Büchi, cuándo estiman que debería pronunciarse y cuál es el plazo máximo que le conceden.

ARTURO ALESSANDRI: DEBIERA TOMAR COMO EJEMPLO A VARGAS LLOSA

Arturo Alessandri, abogado y precandidato presidencial:

“Büchi tendría que hablar.

“El país está esperando una clarificación de su posición que resulta muy ambigua. Y debió haberlo hecho “ayer”. Es decir, hace tiempo que su posición debiera estar clara. Ha producido un desconcierto muy grande en la opinión pública y especialmente en las fuerzas que lo apoyarían. Si esta situación continúa, podría hasta hacerle perder apoyo. Hay gente que se esta enojando. Debiera tomar como ejemplo a Vargas Llosa, quien rápidamente recogió su renuncia.

“Su decisión debe darla apenas regrese. U, ojalá, antes: Vargas Llosa lo hizo desde Madrid...”

“¿Si aceptará la candidatura o no? No me atrevo a opinar porque no conozco su pensamiento. Pero, si es efectivo que tiene tanto apoyo en la ciudadanía como para asegurar un triunfo en la elección presidencial, debiera aceptar”.



Carmen Sáenz

RICARDO RIVADENEIRA: ESTA SEMANA O A MEDIADOS DE LA PROXIMA

Ricardo Rivadeneira, miembro comisión política RN:

“Es muy necesario que Büchi se pronuncie frente al país y diga si va a aceptar o no la candidatura presidencial. Eso puede ayudar a clarificar la situación política, porque la falta de un pronunciamiento de su parte provoca una tremenda confusión”.

“El plazo para que comunique públicamente cuál es su decisión deberá ser esta semana, o, a más tardar, a mediados de la próxima. No puede demorar más que eso”.

“En este momento, creo que es difícil decir si él va a aceptar o no. Real-



Jaime Guzmán



Arturo Alessandri

mente no sé. Creo que existen muchas posibilidades tanto de que acepte como de que no lo haga y no tengo la información suficiente que me permita saber lo que ocurrirá”.

JAIME GUZMAN: ME PARECE EVIDENTE QUE BUCHI VA A HABLAR MUY PRONTO

Jaime Guzmán, presidente de la UDI:

“Me parece evidente que Büchi va hablar muy pronto para definirse frente a su eventual candidatura. La avalancha de opinión pública que exige su retorno a la arena presidencial ha sido impresionante, fortaleciéndose con el correr de las semanas. Ello desborda lo que cualquier campaña publicitaria hubiese podido lograr si no interpretara un anhelo popular muy profundo y extendido.

“Pienso que Büchi debería hablar la próxima semana, tras su regreso de Colombia. Así como respeto y comprendo su silencio de los últimos dos meses, creo que no se justifica prolongarlo.

“No pienso que se pueda determinar una fecha tope rígida para exigirle a Büchi que acepte su candidatura, pero sería lógico que su decisión se armonizara con la necesidad de que